

MIL MILLONES PARA EMPRESAS DE ALBACETE

El pasado 26 de abril, fue firmado en Albacete un convenio de crédito por valor de mil millones de pesetas con destino a ayudas a las pequeñas y medianas empresas. Dicho convenio fue suscrito entre el Ministerio de Industria, el Instituto de la Pequeña y Mediana Empresa y el Banco Español de Crédito.

El acto se celebró en el Gobierno Civil y ha firmado el titular del IMPI, el subsecretario de Industria y el director general de BANESTO.

Federación Agraria de La Mancha

A principios de abril se reunieron en Villarrobledo (Albacete) representantes agrarios de las cuatro provincias manchegas, de cara a constituir definitivamente la Federación Agraria Regional. Dicha Federación viene gestionándose desde hace varios meses a raíz de la iniciativa mantenida por la Federación Agraria de Ciudad Real y la Asociación Provincial de Viticultores de Ciudad Real.

DIEZ EMPRESAS SUSPENDEN PAGOS EN LA REGION

Diez empresas han suspendido pagos en la región de Castilla-La Mancha durante el pasado año 1981 y otras cinco se declararon en quiebra, según el balance hecho público por el Instituto Nacional de Estadística. Las deudas contraídas por estas firmas alcanzan la cifra de 1.400 millones de pesetas, cifra que representa el 1,55 por ciento del total nacional.

Esta efectiva escasez en la presentación de quiebras o suspensiones de pagos está relacionada con el desarrollo económico regional, ya que a mayor industrialización corresponde una mayor actividad en este sentido.

«RANKING» DEL FRACASO EMPRESARIAL

Provincias	Suspensiones de Pago		Quiebras	
Albacete	3	Activo: 904.299 Pasivo: 918.694	1	Activo: Pasivo:
Ciudad Real	0		2	Activo: 13.818 Pasivo: 19.559
Cuenca	1	Activo: 181.277 Pasivo: 177.115	0	
Guadalajara	0		0	
Toledo	6	Activo: 295.632 Pasivo: 224.805	2	Activo: Pasivo: 20.000
Región	10	Activo: 1.381.208 Pasivo: 1.315.614	5	
Total país	820	Activo: 215.391.504 Pasivo: 129.147.167	143	Activo: 4.247.494 Pasivo: 8.230.846

Año 1981. Fuente: Instituto Nacional de Estadística.
Activo y pasivo: Cifras en miles de pesetas.

IGNACIO BAYON, EN ALBACETE

«El nivel de industrialización de la región está en función de los factores naturales y de infraestructura o especiales de las cinco provincias», declaró al diario «LANZA» el ministro de Industria y Energía, Ignacio Bayón, antes de girar una visita a Albacete.

Los factores naturales que poseemos, son: Ciudad Real (química y minería). Puertollano y Almadén. Toledo-Talavera: Mueble, cerámica, electrónica y orfebrería. Albacete: Cuchillería. Guadalajara: Estructuras metálicas, automóviles, productos alimenticios, pinturas, etc.

«En la región —prosiguió el ministro— existe ya un proceso de industrialización, aunque muy incipiente». Respecto al Gran Área de Expansión Industrial, afirmó que «actualmente se estudia la remodelación del régimen de incentivos regionales a la industria para dotarlo de la máxima eficacia. No obstante, actualmente existen polígonos de preferente localización industrial en Almansa, Hellín, Villarrobledo, Campollano, Alcázar de San Juan, Manzanares, Toledo, Talavera, Quintanar de la Orden, Motilla, Cuenca, Tarancón y Henares.

En lo relativo a la prioridad de las inversiones, el ministro de Industria y Energía se mostró parti-

dario de concentrarlas en los sectores agroindustrial, derivados químicos, petroquímicos, artesanía, construcción, etc., por este orden.

En cuanto a las industrias agroalimentarias manifestó el descenso del peso relativo del sector agrario (todavía aporta el 22 por 100 del PIB regional) y se mostró partidario de apoyar a la pequeña y mediana industria y las cooperativas.

Afirmó Ignacio Bayón que se invertirán 48.000 millones de pesetas, procedentes del Fondo de Compensación Interterritorial. «Concretamente, en el caso de Castilla-La Mancha se ha aprobado un Plan Económico Regional para el trienio 82-84».